

# Goblog

## Pangdam IV/Diponegoro Lantik 267 Prajurit Tamtama TNI AD di Secata Rindam IV/Diponegoro

Agung widodo - [MAGELANG.GOBLOG.CO.ID](http://MAGELANG.GOBLOG.CO.ID)

Apr 14, 2023 - 21:26



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Memimpin Upacara Penutupan Pendidikan Pertama Tamtama TNI AD Gelombang II TA 2022 (OV) di Secata Rindam IV/Diponegoro, Gombang, Jawa Tengah.*

MAGELANG- Ucapan selamat kepada 267 Prajurit Tamtama baru TNI AD diutarakan Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono ketika memimpin Upacara Penutupan Pendidikan Pertama Tamtama TNI AD Gelombang II TA 2022 (OV) di Secata Rindam IV/Diponegoro, Gombong, Jawa Tengah, Jum'at (14/4/2023).

Selama kurang lebih 20 minggu dibina dan ditempa, Pangdam mengatakan pendidikan pertama merupakan tahap dasar dalam membentuk Prajurit agar memiliki sikap dan perilaku Sapta Marga, Sumpah Prajurit, dibekali dengan pengetahuan dan keterampilan dasar golongan Tamtama.



"Ini adalah titik awal pengabdian kalian sebagai seorang Prajurit. bersikaplah sebagai seorang Prajurit sejati yang memiliki jiwa pengabdian yang tinggi kepada satuan, bangsa dan negara. Terlebih tangguh, disiplin, dan militan," tegasnya.

Dalam melaksanakan pendidikan kecabangan masing masing nantinya, Pangdam berpesan agar mempersiapkan fisik, mental dan kesehatan masing masing prajurit dengan baik, termasuk selalu mendekatkan diri kepada Tuhan YME.





“Berbagai doktrin telah kalian terima, diharapkan kalian akan memiliki mental yang tangguh dengan berlandaskan pada keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa, nasionalisme dan militansi yang tinggi,” tutupnya.

Lulusan terbaik pada Pendidikan Pertama Tamtama TNI AD Gelombang II TA 2022 (OV) Secata Rindam IV/Diponegoro diraih oleh Prada Rinto Zalukhu, dilanjutkan Prada Taruna Dimas Nur Aditia yang keduanya merupakan anak dari petani dan diposisi ketiga Prada Arif Adimulyo Setiawan yang merupakan anak Prajurit TNI AD yang berdinis di Yonif 413/Kostrad.



Pada pelaksanaannya kegiatan tersebut dihadiri oleh Danrindam Kolonel Inf Ahmad Hadi Al Jufri, Para Asisten Kasdam, Kabalakdam, Komandan Secata beserta seluruh pelatih Rindam IV/Diponegoro.

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip